

## La OCDE expresó su apoyo a las políticas de empleo que impulsa el Gobierno Nacional

### **Bogotá, 2 de octubre de 2023**

En medio de una reunión técnica para la socialización del proyecto de reforma laboral, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos, OCDE, a través de su directora de Empleo y Asuntos Sociales, Veerle Miranda, respaldó la gestión que viene adelantando el Gobierno del Cambio en materia de empleabilidad.

“Desde la OCDE apoyamos al Ministerio del Trabajo, para fortalecer sus políticas de empleo y estamos muy contentos al ver que están avanzando en los temas que son muy importantes para la OCDE. Son temas que tienen que ver con la informalidad, la negociación colectiva, los derechos de los trabajadores, también el tema de inspección laboral y por supuesto la violencia contra sindicatos, esos cinco temas son de mucha importancia para la OCDE y estamos contentos de que el Ministerio está tomando acciones para avanzar con sus compromisos”, aseguró, Veerle.

La reunión contó con la presencia del viceministro de Empleo y Pensiones, Iván Daniel Jaramillo y la directora de Empleo del Ministerio del Trabajo, Mónica Naranjo, quienes expresaron su compromiso para continuar generando programas que impulsen nuevos puestos de trabajo digno.

“Estamos muy contentos con la reducción que se mantiene en las cifras de desempleo e informalidad y el éxito de las políticas que se han venido implementando en materia de estímulos a la empleabilidad en el país con derechos y la mejora de la reforma laboral, la reforma pensional y el Mecanismo de Protección al Cesante para el reconocimiento de las y los trabajadores en Colombia”, puntualizó Jaramillo.

La OCDE es un organismo de cooperación internacional compuesto por 38 Estados, cuyo objetivo es coordinar sus políticas económicas y sociales.

Después de que Colombia fue admitida en la OCDE en 2020 se comprometió a mejorar algunas prácticas, por esta razón, el gobierno colombiano tiene que informar sobre los progresos que ha logrado en cada una de las áreas críticas. El Plan Nacional de Desarrollo y las reformas sociales hacen parte de las herramientas para el cumplimiento de las recomendaciones hechas por el organismo internacional.

